

Chers parents,

C'est avec un immense plaisir que nous allons accueillir vos enfants à la prochaine rentrée scolaire. Même s'il n'est pas toujours facile de satisfaire les souhaits de chacun, nous nous efforçons de rendre l'AES le plus ludique possible pour tous, tout en maintenant respect, collaboration et autonomie. Nous souhaitons vivement continuer à œuvrer de façon que, petits et grands, trouvent du plaisir à venir dans notre structure.

Cette année, nous aurons un nouveau traiteur. En effet, Cookkids, entreprise de Givisiez nous concoctera des plats adaptés pour les enfants. Ce traiteur œuvre uniquement pour des AES et crèches environnantes et collabore avec des fournisseurs de la région. Leurs menus semblent plus variés incluant un apprentissage des goûts pour les plus petits. Je vous invite volontiers à consulter leur site internet, cookkids.ch sur lequel vous pourrez d'ailleurs vous inscrire afin de visualiser l'assiette du jour via Instagram.

Vous trouverez sur le site internet de la Commune plusieurs informations importantes pour le bon fonctionnement de notre AES : le concept éducatif et le protocole d'urgence, le règlement communal et les tarifs de garde ainsi que les horaires d'ouverture 24/25.

En revanche vous recevez ci-joint, diverses informations utiles dès la rentrée scolaire :

- Le memo avec coordonnées de l'accueil, horaires et gestion des absences
- Fiche de santé et d'hygiène, à remplir, signer et nous retourner
- Règles de vie de notre structure, à lire attentivement avec votre enfant

Je vous informe également que la ligne téléphonique fixe de l'accueil est définitivement abolie. Vous pouvez prendre contact avec l'AES, par message (Klapp ou whatsapp) ou par appel (urgence), au numéro de portable déjà en vigueur, soit : **079 396 52 11**

Tout en vous remerciant pour votre confiance mais également votre collaboration, nous avons le plaisir de vous convier,

aux portes ouvertes
le mardi 20 août de 16h à 18h

A cette occasion, vous pourrez découvrir l'AES Les Amaris et nous remettre la fiche de santé ainsi que les affaires personnelles (chaussons, etc...) de votre enfant.

Dans l'attente de vous rencontrer, toute l'équipe éducative vous souhaite, chers parents, chers enfants, de belles vacances d'été.

Responsable

Marie-Claire Fragnière